
                   Schweinfurt, den 09. Dezember 2021

        

Eilantrag I  Aufhebung des Fütterungsverbots

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé,

die aktuelle Corona-Pandemie beeinflusst nach wie vor nicht nur das Leben von
uns Menschen, sondern auch das der Tierwelt, mit weitreichenden Folgen. Die
Innenstädte sind leer, davon können nicht nur die Einzelhändler ein Lied singen,
sondern eben auch die Tauben, deren Existenz von menschlicher Präsenz dort
abhängt.

Vor diesem Hintergrund ist nicht zu verstehen, dass die Stadt Schweinfurt der
Taubenhilfe White Angels mitten in einem Corona-Winter die Erlaubnis entzieht,
die Stadttauben in der Innenstadt zu füttern - ohne Rücksprache mit dem Stadt-
rat, der noch Anfang dieses Jahres mehrheitlich dafür votiert hatte, die Tauben
regelmäßig zu füttern.

Die Stadt Schweinfurt wird erneut aufgefordert, 

eine kontrollierte, artgerechte und regelmäßige Fütterung der Stadttauben zu-zu-
lassen und das Fütterungsverbot  aufzuheben,  bis  ein betreuter  Taubenschlag
nach  Vorbild  des  Augsburger  Modells  eingerichtet  ist.

Mit freundlichen Grüßen, 

Ulrike Schneider
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